

## ■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA



El alcalde, Pedro Samuel Martín, y el concejal del área, Álvaro Castro, presidieron el I Consejo de Juventud. | EÑE

# Un parque multiaventura y otro de bicicletas, peticiones de los jóvenes en el Consejo de Juventud

El Ayuntamiento pone en marcha esta iniciativa para fomentar la participación del millar de vecinos entre 14 y 30 años

### EÑE | CARBAJOSA

Los jóvenes se sentaron ayer en el salón de plenos de Carabajosa para presidir el primer Consejo de Juventud en el que pusieron de manifiesto su interés por conseguir las mejoras adaptadas a las preferencias del colectivo.

Una iniciativa que el equipo de Gobierno pone en marcha con el objetivo de lograr una mayor participación e implicación de los jóvenes en la vida municipal y conseguir el sentimiento de pertenencia al pueblo, unido a las demandas y necesidades de la población juvenil que constituyen el futuro del municipio, como asegura el alcalde, Pedro Samuel Martín.

Los representantes de la juventud carabajosense acudieron a

la reunión con proyectos concretos y propuestas "serias y trabajadas", en las que incluyeron los presupuestos de lo que costaría la ejecución de cada una, para facilitar al Consistorio la puesta en marcha de las mismas.

Entre las principales peticiones de los jóvenes, para las que el alcalde, junto con el concejal de Juventud, Álvaro Castro, confirmaron su beneplácito para hacerlas realidad, como son la creación de un 'biketpark' para bicis BMX y un parque multiaventura en el municipio con tirolina, juegos y columpios para jóvenes. Proyectos para los que el Consistorio baraja distintas ubicaciones en parcelas municipales del polígono o en el Prado de la Vega, en función de la disponibili-

dad y la clasificación del suelo. Además, los jóvenes pidieron su colaboración para las excursiones trimestrales, hacer un torneo de fútbol 7 y ampliar el horario del programa 'Ocio Nocturno'.

Al igual que la política para fomentar la participación ciudadana con la infancia a través del Consejo de Niños, el Consejo de Juventud es una iniciativa novedosa en la localidad y en la provincia, con la que los representantes de los 1.095 vecinos que forman el colectivo juvenil de 14 a 30 años (elegidos por ellos mismos), trasladarán cada trimestre sus peticiones sobre las necesidades, carencias y mejoras para la localidad y adaptarla a sus preferencias.

### ■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA

## Los vecinos podrán solicitar uno de los huertos ecosociales la próxima semana

La cesión será temporal y se prolongará hasta el mes de noviembre

### EÑE | VILLAMAYOR

La Junta de Gobierno de Villamayor acordó ayer aprobar las bases reguladoras de la futura ordenanza para la puesta en marcha y el funcionamiento de los huertos ecosociales de la localidad. Una normativa que permitirá regular de forma temporal hasta el próximo mes de noviembre este proyecto, mientras el Ayuntamiento concluye la

instalación de los servicios e infraestructuras en los 91.212 metros de terreno para este fin.

Con esta regulación se dará cabida a los antiguos usuarios, a los que los solicitaron desde el inicio de la legislatura y no se les habían podido conceder y también a los vecinos que deseen formalizar nuevas demandas.

Para ello, el Ayuntamiento abrirá el plazo de presentación

de solicitudes durante la próxima semana, en la que los empadronados podrán realizar sus peticiones. A continuación, tendrá lugar el sorteo para la adjudicación de las parcelas y que los usuarios puedan aprovechar la campaña de cultivo.

A partir de noviembre, los usuarios perderán el derecho de cesión y tendrán que presentarse a una nueva convocatoria.

## ■ SANTA MARTA DE TORMES



**IX Semana Cultural del Miguel Hernández.** Los alumnos de Infantil del colegio Miguel Hernández iniciaron la XI Semana Cultural con una obra de teatro en inglés 'Lost in Space', incluida dentro de la programación organizada por el Consistorio para facilitar el aprendizaje del idioma. | EÑE

### ■ CABRERIZOS



**Cuentacuentos para los más pequeños.** El grupo de pequeños del programa de ocio infantil 'Juguetones Animados' disfrutó con los cuentos, historias y personajes interpretado por los técnicos y el taller de elaboración de flores de colores en papel que realizaron en el Centro Cultural. | EÑE

### ■ VILLARES DE LA REINA

## Comienza un nuevo curso gratuito de iniciación a internet para empadronados

La sala de informática municipal, situada en la Biblioteca Pública de Villares, acoge durante dos semanas la celebración de un nuevo curso de 'Iniciación a las Nuevas Tecnologías. Internet en tu ordenador'. Las clases son gratuitas y están dirigidas a empadronados en el municipio y se imparten desde ayer en horario de mañana, de 9:25 a 11:25 horas, con una duración total de 20 horas para cada uno de los dos grupos. El objetivo es acercar las nuevas tecnologías a la población y facilitar el uso de internet a los mayores para mejorar la comunicación y adentrarles en el mundo de la informática y la información digital para que tengan los conocimientos básicos con los que poder desenvolverse en el ordenador. | EÑE



El alcalde y el edil de Medio Ambiente visitaron la zona de los huertos. | EÑE